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8 de marzo de 2009
 

“Casas Vacías”
Mateo 12:38-45

.
 

La ultima vez, aprendimos algo de un pecado imperdonable.
 

Mateo 12:31-32
 

Tan perversos eran los fariseos de la generación de Cristo que
estaban cometiendo ese pecado.   No sabiendo como responder a los
milagros de Cristo, en su desesperación, estaban atribuyeron al
diablo el poder que obraba en Cristo. 

Mateo 12:22-24
 

Pero los fariseos con sus corazones tan duros como piedras, no
van a parar con esto sino que van a continuar con sus insultos a
nuestro Señor.

 
38)     Emplean el titulo “maestro” como que ellos actualmente quieren

aprender algo de Cristo.  Pero esto no es sincero.
Es un engaño.

 
Este pueblo de labios me honra;
Mas su corazón está lejos de mi.

 
Pidan una señal después de que muchas señales han sido dadas.
 

Cristo acaba de sanar a un endemoniado.
 

En Capitulo nueve, un mudo habló, también dos ciegos recibieron
su vista.

 
La hija de Jairo fue levantada de los muertos, y una mujer que
sufrió un flujo de sangre por doce años fue sanada.

 
¿El ministerio de Cristo producía señales constantes y vino los
fariseos pidiendo señal?

 
Esto pasa a veces en nuestros tiempos, tu trates de presentar a
Cristo a alguien y ellos dicen “Yo creería en tu Cristo, pero
tengo que ver antes una evidencia, algo contundente para
convencer me.”
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En el fondo ellos mismo saben que esto es solamente un pretexto,
y que ya tienen demasiada evidencia, especialmente en las vidas
cambiadas de personas que están creciendo en la fe.

 
Y aquí en nuestro texto Cristo sabe ya que es solamente un
pretexto.

 
39)  Aqui Cristo estaba condenando no solamente a los fariseos, o sea

la mayoria de ellos, algunos seran salvados.
 

Pero toda la generacion de jente en el tiempo de Cristo era una
generacion mala, y adúltera.  Y aqui cuando dice generacion
adultera, no está hablando solamente de la fornicacion, sino una
mescla sucia de conceptos Biblicos con practicas mundanas.

 
Meclando la luz de la Biblia con la oscuridad del mundo.
Una falta de pureza en la fe.

 
Y Cristo no va a complacer su demana de producir una señal,
tampoco respondió a Herodes cuando el pidió el mismo. 

 
Lucas 23:6-9

 
Mucha jente piden señales como una forma de entretenimiento.
Consideran a Cristo como un mago, o algien del cerco.  Un payaso.
 
Pero nuestro Señor no vino para neustro entretenimeinto, sino
para nuestra transformación.

 
La unica señal que iban a recibir era la señal del profeta Jonás.

 
Y la vida de Jonás, era una ilustracion de la resurrecion de
Cristo.

 
40)     Jonás parecía un hombre muerto, totalmente perdido.

Dios lo mandó a predicar a una cuidad, pero Jonás huía en la
direction opuesta.

 
Jonás 1:1-4 15-17

 
Entonce esto no es una fabula para niños, esto es algo que
actualmente pasó.  El hombre era como muerto, pero preservado.  Y
despues aparecio y fue y predicó a Ninive.

 

Jonás 3:1-4
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Objecion:     ¿Que forma de mensaje es esto? ¿Porque no hable del

amor de Dios? ¿Porque no dice “Dios te ama y tiene un
plan maravilloso para tu vida”?

 
Respuesta:     La respuesta es facil.  Es porque esto es un

mensaje Biblico.
 
41)  Por mas breve y mas duro que fue la palabra que Jonás predicó,

era un mensaje eficaz.
 

Producía el arrepentimiento.  Frequentamente el mensaje monderno,
“Dios de ama”, no produce nada de arrepentimiento, ni de temor de
Dios.

 
Cristo está repitiendo que habrá un día del jucio.
Esto es algo cierto.  Todos van a redir cuentas.

 
Mateo 12:36

 
Pero la gente de Ninive, iban a ayudar en condenar a estos judíos
en el día del juicio.

 
Los hombres de Ninive, no tenian la palabra de Dios por muchos
siglos como los judios.

 
Los hombres de Ninive escucharon un profeta, que ni eran uno de
los profetas mas grandes, sino un profeta menor.

 
Pero los de la generacion mala y adultera tenian al hijo de
Dios, como su predicador.

 
Jonás era un profeta rebelde, que ni quiso predicar a estas
personas, pero fue forzado por el gran pez.

 
Cristo era sin pecado y dispuesto a servir, dicendo “Heme aqui
mandame a mí”

 
Cristo extendio la promesa de la gracia y del perdon si haya un
arrepentimeinto.  Los hombres de Ninive solamente tenian la gran
amenza.

 
Jonás 3:5-9

 
Cristo lloró sobre Jerusalén por su falta de arrepentimeinto pero
Jonás estaba enojado con Dios por salvar a Ninive.
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Jonás 4:1-4
 

(El libro temina con una pelea constante entre Jonás y Dios.
Ojala no hay nadie aqui que está viviendo asi peleando con Dios.
Es una manera terrible de pasar tu vida.)

 
Es mas, los hombres de Ninive no vieron ningun milagro.
(¡Aunque muchos creen que la piel de Jonás era algo horrible por
pasar tanto tiempo en el estómago del gran pez, que su apariencia
era espantosa!)
Pero los judios de la generacion mala vieron a muchos milagros.

 
En fin, los hombre de Ninive, iban a estar entre los testigos,
entre los jueces en contra de estos judios en el día del juicio.

 
42)     Estamos estudiando esto en viernes, la vida de Salomon.

Y no hemos llegado todavia a la reina del sur.  Estudiaremos la
historia de ella en el viernes que viene.  Pero está en 1 Reyes
10.

 
1 Reyes 10:1-7

 
Ella vino de muy lejos, viajando por desiertos peligrosos para
escuchar de la sabiduría de Dios.

 
(Hay Cristianos que tienen que viajar una hora, hora y media o
mas solamente para ir a la iglesia.  Y son fieles, tienen
ministerios, hay otros que vivan cerca de sus iglesias, y vienen
de vez en cuando o vienen tarde, pero esto es otro tema.)

 
Le jente de la generacion mala, tenian una invitacion de venir a
Cristo.

 
Mateo 11:28-30

 
Pero la reina del sur ni tenia una invitacion.  Solamente vino
porque escuhaba rumores de esa gran sabiduría.   Pero la
sabiduría de Cristo es superior a la sabiduría de Salalmon.

 
“Ha aqui más que Salomon en este lugar”

 
Cristo también es mas rico que Salomón, solamente puso su riqueza
a un lado, por un tiempo.  

2 Corintios 8:9

Así que esa reina, será llamada como testigo y como juez en el
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día del juicio, para condenar a la generación mala y adultera.
 
-------------------------------------------------------------

Parece que nosotros estamos viviendo en una generación mala y
adultera también.  Hay muchos que tienen todo acceso a la verdad
de la palabra de Dios, y no se arrepientan.  Aun están hablando
de matrimonios para los homosexuales, en medio de la crisis.

 
No es una sorpresa de que estamos bajo juicio en este país, un
juicio económico.  Es muy extraño que hay muchas casas vacías,
perdidas por excesos en las hipotecas y otras deudas.

 
Hay edificios vacíos.  Una gran librería Cristiana aquí cerca, ya
está vacía.  Muchas casas y edificios están vacíos, mientras hay
cada vez mas personas viviendo el las calles.

 
Ayer, después del ayuno, pasé un tiempo en Santa Ana, visité con
Toni y Nancy, fue al funeral, brevemente por el papá de Lucía.

 
Pero pasé un tiempo también en un lugar en donde dan comida y
ropa a los desamparados.  Estaba yo tocando música, de los himnos
y vino a mi tres admiradoras, latinas, tres niñas con menos de
ocho años de edad, viviendo en la calle, sin hogar, entre
personas que acaban de salir de la cárcel, entre drogadictos y
alcohólicos.  Y otras personas emocionalmente trasbordadas.  (Mis
niñas en el orfanato de Chiapas vivan mejor que esto).

 
Pero estas muchachas están viviendo afuera, en los EE UU mientras
las casas están vacías.      Algo está bien mal con nuestra
generación.

 
-------------------------------------------------------------
 
43-45)     Aquí también está hablando de casas vacías.
 

Pero estas casas son personas.  Personas que hagan una profesión
de la fe.  Tal vez han reformado algo sus vidas.

 
Pero jamas han sido regeneradas.  No nacieron de nuevo.

 

Han cambiado algo, pero no son transformados Por el Espíritu
Santo.

 
Su estado es sumamente peligroso.  Porque cuando el demonio
descubre que solamente han reformado sus vidas, sabe que puede
regresar a su casa.  La casa jamas fue dada a Dios, entonces el
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demonio dice “mi casa”.
 

Cuando estamos realmente convertidos, el demonio no puede
regresar, somos casas llenas y no somos casas vacías.

 
Marcos 9:25

 
Pero si uno no está realmente convertido, transformado por
Cristo, aun con todas sus reformas y deseos de vivir de otra
manera es todavía, una casa vacía.

 
*========================== Doctrina =========================*
 

Para ser casas llenas, casa seguras, tenemos que tener el
Espíritu Santo de Dios viviendo en nosotros.

 
Es necesario nacer de nuevo, y estar transformados en un sentido
profundo.

 
Juan 3:1-7   2 Cor 5:17

 
*========================= Aplicación ========================*
 

Cristo aplicó la parábola de la casa vacía no solamente a una
persona, sino a una generación entera, que tenia una profesión de fe,
pero no tenían la posesión del Espíritu.
 

Para esa generación todo iba de mal en peor hasta que Pablo va a
decir de los judíos en 1 Tes 2:14-16
 

¡La ira cayo sobre ellos hasta el extremo!
 
¿Eres tu parte de la generación mala y adultera? ¿Acaso estás
experimentando, no mas, con la fe, pero sin ser profundamente
convertido?
 
Cuidado, que no caigas en la categoría de una casa vacía.
Es tiempo de tomar la fe en serio, de dedicarse a Dios con todo tu
corazón, siendo bautizado, y empezando a servir.
 

Vamos a orar.                


